
Pièces 4 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 84874767

Prix 1 700 000 €

Ollioules
Maison à vendre (83190)
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Située en position dominante sur  les hauteurs d'Ollioules,  au bout  d'une impasse

au  calme,  cette  magnifique  villa  contemporaine,  achevée  en  2020,  offre  une  vue

panoramique sur la campagne et la mer.Construite de plain-pied, la villa comprend

un vaste espace de réception qui s'ouvre sur une terrasse et une piscine avec vue

sur la mer. Le premier espace nuit comprend deux suites, dont une avec vue sur la

mer, tandis que le second dispose d'une suite avec vue mer et une de bains avec

dressing.La  propriété  comprend  également  une  buanderie,  un  garage  et  une

piscine au sel 4x8,6. La villa bénéficie ...

Situated  in  a  dominant  position  on  the  heights  of  Ollioules,  at  the  end  of  a  quiet

impasse, this magnificent contemporary villa, completed in 2020, offers panoramic

views over the countryside and the sea.Built on one level, the villa comprises a vast

reception area opening onto a terrace and swimming pool with sea views. The first

sleeping area comprises two suites, one with sea views, while the second has two

bedrooms with sea views and a separate shower room.The property also includes

a laundry room, a garage and a 4x8.6 saltwater swimming pool. The villa benefits

from water from the Canal ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER
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